

シン・研修報告書

富山県医療ソーシャルワーカー協会



令和6年度
富山県医療ソーシャルワーカー協会
通常総会及び記念研修会

令和6年6月8日(土)

『チョコっと聞いてみたい
ソーシャルワークあれこれ』
～ワールドカフェで得られる
気づきと交流～



研修会の感想

真生会富山病院 杉本 侑菜さん

社会福祉士1年目でありながら社会人1年目でもあり、ワールドカフェへの参加は大変緊張しました。テーマは『ちょこっと聞いてみたい、ソーシャルワークのあれこれ。』でしたが、実際に支援を行った経験もなく「**独り立ちした自分が想像つかない。**」といった漠然とした不安や悩みしかありませんでした。

しかし、患者家族への自己紹介の仕方や支援におけるプランの選択の根拠としてのソーシャルワーク理論の活用等といった様々な視点から、寄り添ったアドバイスをいただき大変良い学びになったと同時に先輩方の対人援助スキルを感じました。また、他の病院の**ソーシャルワーカーの皆さんと実際に顔の見える繋がり**ができたことも大変心強く感じました。ソーシャルワークの基本と初心を忘れず立ち返りながら、先輩の背中を追いかけ**自分の支援のスタイル**を確立できるよう努めていきたいと思えます。

広報事業部の
一言つぶやき

杉本さんにとって、チョコっとでも実りのあるワールドカフェになったようで嬉しいです。実は私、杉本さんと一緒にグループでお話させていただきましたがすごく緊張されていました笑。しかし、積極的に発言されたり、先輩方のアドバイスを真剣に聞き、考えている姿はとても頼もしかったですよ。今回のワールドカフェで繋がることのできた人脈を大切に、ぜひ社会人1年目、社会福祉士1年目を目一杯楽しんでください！ありがとうございました。

研修会の様子

